

## Wer bekommt (k)einen Preis?

### Wie chancengerecht sind Preisvergaben in der Medizin?

Das Institut für Arbeits-, Sozial- und Umweltmedizin sowie das Institut für Geschichte, Theorie und Ethik der Medizin der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf suchen Teilnehmende für eine Online-Umfrage zu folgenden Fragestellungen:

- Welche Faktoren sind entscheidend, um einen wissenschaftlichen Preis zu erhalten?
- Wie chancengerecht sind wissenschaftliche Preisvergaben in der Medizin?
- Gibt es bei Preisvergaben Unterschiede zwischen Frauen und Männern?

Die Ergebnisse der Studie sollen dazu beitragen, herauszufinden, wie Preisvergaben in der Medizin wahrgenommen werden und welche möglichen Ansatzpunkte für eine chancengerechtere Vergabe es gibt.

**Dauer der Umfrage: nur ca. 5-7 Minuten**

**Link zur Studie:** [https://ww3.unipark.de/uc/GAP\\_2022/](https://ww3.unipark.de/uc/GAP_2022/)

**QR-Code:**



**Wir bitten um Ihre Unterstützung! Die Aussagekraft der Ergebnisse nimmt mit jeder Teilnahme zu!**